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　子どもの頃に自分が遊んでいた阿

佐谷南児童館に、今は乳児の子どもと

通っています。小学生向けのプログラ

ムにも目を通し、将来我が子が児童館

で遊ぶ姿を思い浮かべてきました。

　学校や先生のことは忘れて自由に

遊べる場が児童館。小学校内の放課

後居場所と児童館は別物です。存続

を求めます。 阿佐谷南在住・2児の母

地域の子どもたちのために 児童館はこれ以上なくさない

介護をする人、される人への支援を ひとり一人の権利が守られる社会
へ

めぐみめぐみめぐみめぐみ
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杉並地区ジェンダー平等推進室長
杉並区議会議員予定候補

日本共産党　小池めぐみの
活動を紹介します。
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敵基地攻撃能力の保
有、改憲にNO！

敵基地攻撃能力の保
有、改憲にNO！

学校給食費無償化・就学援助の拡充
子どもの権利条例の制定
児童館・ゆうゆう館を守る
高齢者の居場所づくりに国などの土地を活用
地域密着型の特養ホームの建設
事実婚を含むパートナーシップ制度の制定
耐震化・不燃化への助成拡充
脱炭素社会を実現するため区内の緑化を促進
ヘイトスピーチ禁止条例の制定
補助221号線などの都市計画道路の見直し
阿佐ヶ谷駅北東地区再開発計画の見直し
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プロフィール

1982年、栃木県生まれ。実家は花卉(かき)農
家。宇都宮女子高校卒。早稲田大学第一文学部中
退。中野区立中央図書館でNPO職員として働く
（図書館司書補）。指定管理者制度により職を失
い、非正規雇用を転々とする。現在は英語教室講
師と障害者訪問介護に従事。高円寺地域の小学校
でPTA役員を3年間務める。地域ではボーイスカ
ウトのリーダーも務める。家族は夫と一男（中学

生）。趣味は映画鑑賞、読書、祭
り。カラオケの十八番はちあきな
おみの『喝采』。

！
～子ども ・ 高齢者 ・ 障害者が住みよいまちへ～

取り組んでいます取り組んでいます取り組んでいます取り組んでいます
地域の課題に地域の課題に地域の課題に地域の課題に

　環七から中野までJR高架沿いに延びる補
助221号線。東西287ｍ間を幅16ｍにする
計画です。住むところや静かな生活を奪わ
れてしまう大変な問題であるのに、対話や
説明が不十分です。昨年夏には『221号線
ツアー』を開催しました。地域の方々と一
緒に反対運動に取り組んでいます。

　

立
候
補
す
る
と
聞
い
て
ま
ず
思

っ
た
の
は
「
や
っ
ぱ
り
、
め
ー
ち

ゃ
ん
は
行
動
す
る
人
だ
っ

た
！
」
。

　

一
緒
に
Ｐ
Ｔ
Ａ
活
動
を
し
て
い

た
頃
も
、
毎
日
の
生
活
や
子
ど
も

た
ち
の
様
子
か
ら
、
「
も
っ
と
こ

う
な
れ
ば
い
い
の
に
」「
こ
れ
は

見
過
ご
せ
な
い
ぞ
」
と
い
う
こ
と

に
気
づ
く
と
、
す
ぐ
に
そ
の
対
策

元杉八小PTA役員
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　河北総合病院の南側にあったけ
やきの森が伐採され、病院の移転
建設工事が始まります。病院跡地

　阿佐谷南児童館に
廃止の計画（区立児
童相談所を跡地に新
設）が上がっていま
す。児童館廃止で子
どもたちの居場所が減った高円寺地域は、子
どもたちの自立の機会だけでなく世代間の交
流も失われてしまいました。子どもの成長と
自立を促し、保護者の支えとなる児童館をこれ
以上無くすことには反対です！

介護
のこと

児童館
のこと

杉一小の移転計画は
見直しを再開発

のこと

娘も大好きな小池さん
訪問介護サービス利用者の母より

　訪問介護の仕事をする中で、障害のある方が

社会でぶつかる困難、仕事をしながら介護をす

る家族の大変さなどを目の当たりにしてきまし

た。介護をされる人やその家族、働き手の雇用

環境についても支援を充実させたいです。

　高円寺学園の子どもたちから、学校の感
想を聞きました。小中一貫校の取り組み、
学校内学童クラブや放課後等居場所事業

に杉一小学校を移転建設する計画
は、学校の立地としても震災拠点
としても安全性に疑問が残りま
す。計画の見直しを求めます！
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の運営についても、子どもたちから意見を
汲み上げ反映したい。子どもの意見を尊重
するため、『子どもの権利条例』を制定し、
子どもの声をもっと聴く杉並
区を目指します！
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　小池めぐみさんが民間人として一

生懸命道路拡張反対に奮闘する姿を

見て、彼女が区政の場で岸本区長を支

えてくださると信じて推薦いたします。

地域の道路問題に
真剣に取り組む

２２１号線拡張に反対する会　小高昭子

221号
線

のこ
と 強引な道路拡張に反対

子どもの声を尊重したい高円寺学
園

のこと
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